



Andrés Lozano Lozano rinde protesta ante el Pleno como contralor interno de la Cámara de Diputados



Boletín No. 0127

El ciudadano Andrés Lozano Lozano rindió protesta ante el Pleno como contralor interno de la Cámara de Diputados, luego de que se aprobó por mayoría calificada de 434 votos a favor el acuerdo de la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos, por el que se propuso su designación.

El documento señala que en el marco de lo dispuesto por el artículo 38 de la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos, la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos es el órgano facultado para designar a los funcionarios de mando superior de la Cámara de Diputados.

Señala que se hizo un análisis y revisión de la ficha curricular de Lozano Lozano, así como a su trayectoria como servidor público, donde se desprende que acredita el conocimiento amplio y experiencia para ejercer el cargo, ya que cumple las condiciones de idoneidad, perfil y capacidad profesional.

--ooOoo--